

Conclusiones ex universa philosophia.

Numéro d'inventaire : 1980.00014.14

Auteur(s) : Louis François Dessolles

Type de document : affiche

Éditeur : non renseigné (Amiens)

Imprimeur : Caron

Période de création : 4e quart 18e siècle

Date de création : 1778

Description : Une feuille, avec estampe dans la partie supérieure et texte dans la partie inférieure. Le papier est sali et froissé, avec de larges taches d'humidité.

Mesures : hauteur : 715 mm ; largeur : 490 mm

Notes : Affiche annonçant les thèses de philosophie que doivent défendre deux groupes de trois élèves du collège d'Amiens, l'un le 1er juillet 1778, l'autre le 3 juillet, dans le cadre d'un exercice public. Les articles sont divisés en cinq parties: prolégomènes; logique; métaphysique; éthique; physique. L'estampe, de belle facture, représente l'apparition du Christ aux apôtres: il présente à Thomas ses plaies.

Mots-clés : Affiches de thèses et d'exercices publics

Filière : Université

Niveau : Supérieur

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Mention d'illustration
ill.